

# Tingkatkan Sinergi dalam Menjaga Kamtibmas, Polwan Bhabinkamtibmas Polsek Balongan dan Babinsa Lakukan Kunjungan ke Warga

Indramayu - [INDRAMAYU.MATAPUBLIK.CO.ID](http://INDRAMAYU.MATAPUBLIK.CO.ID)

Aug 5, 2023 - 21:18



*Tingkatkan Sinergi dalam Menjaga Kamtibmas, Polwan Bhabinkamtibmas Polsek Balongan dan Babinsa Lakukan Kunjungan ke Warga*

Indramayu - Sebagai bentuk sinergi antara Polri dan TNI dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), seorang Polwan Bhabinkamtibmas dari Polsek Balongan Polres Indramayu Polda Jabar bersama seorang Babinsa melaksanakan kunjungan ke warga di wilayah hukum Polsek Balongan, Kabupaten Indramayu, Sabtu (5/8/2023).

Kunjungan ini dilakukan sebagai upaya mendekatkan diri dengan masyarakat, mempererat hubungan silaturahmi, serta memahami lebih dekat berbagai

permasalahan dan kebutuhan masyarakat di desa binaannya. Dengan menggandeng Babinsa, keterlibatan TNI dalam kegiatan tersebut diharapkan dapat memberikan manfaat yang lebih luas bagi warga.

Selama kunjungan, Polwan Bhabinkamtibmas dan Babinsa berinteraksi dengan warga, menyampaikan pesan-pesan kamtibmas, serta mendengarkan aspirasi dan keluhan dari masyarakat. Mereka juga memberikan himbauan agar warga selalu waspada terhadap situasi kamtibmas di lingkungannya dan berperan aktif dalam menjaga keamanan wilayah.

Kegiatan kunjungan ini juga merupakan momen untuk menyampaikan informasi terkait pelayanan kepolisian dan ketersediaan sumber daya yang dapat dimanfaatkan oleh masyarakat. Polwan Bhabinkamtibmas dan Babinsa turut mengajak warga untuk berpartisipasi dalam program-program penguatan keamanan dan ketertiban masyarakat.

Dalam suasana yang akrab dan penuh kebersamaan, kunjungan tersebut diharapkan dapat membuka ruang komunikasi yang lebih baik antara aparat keamanan dan masyarakat. Sinergi antara Polri dan TNI ini diharapkan dapat meningkatkan efektivitas dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Polsek Balongan serta memperkuat kemitraan antara TNI dan Polri dalam menjalankan tugas negara.

Sementara, Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Balongan, IPTU Wawan menyampaikan apresiasi atas kerjasama yang baik antara Polwan Bhabinkamtibmas dan Babinsa dalam melaksanakan kunjungan tersebut.

Ia berharap sinergi antara Polri dan TNI terus ditingkatkan untuk mewujudkan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif bagi seluruh masyarakat di wilayah hukum Polsek Balongan.